# Repères

#### **EN FRANCE:**

Depuis le 12 juin 1981, l'homosexualité ne figure plus dans la liste des maladies mentales.

#### DANS LE MONDE :

Depuis le 17 mai 1993, l'OMS (Organisation Mondiale de la Santé) a supprimé l'homosexualité de la liste des maladies mentales.

Aujourd'hui, l'ensemble de la communauté scientifique ne considère pas l'homosexualité comme une maladie mentale ou psychologique.

### L'absurdité de traitements prescrits :

- la lobotomie
- les électrochocs
- · les vomitifs
- l'exorcisme
- l'injection d'hormones
- rapport sexuel forcé a vec l'autre sexe
- l'hypnose
- · le vélo jusqu'à lépuisement
- · l'homéopathie
- cource bligés de mécaniques ou de magnillage

Qui sont les malades ?

Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sans oser le demander

Est-on malade quand on est homo?



www.reflexion-partage.org

Julie!
Si on me transfuse
du sang homosexuel,
tu crois que je vais
devenir lesbienne?

T'es malade de dire ça, lis cette fiche

## « Mon enfant est homo, on me dit qu'il est malade »

Dans le tableau des maladies tant physiques que mentales ne figure l'homosexualité.

Pourtai il maigris

Sans doute, mais t'es-tu demandé pourquoi il était ainsi? Ce n'est pas l'homosexualité qui en est la cause, mais peut être la différence qu'il doit assumer et le rejet des autres.

Aimons-nous les uns les autres, voilà la meilleure des prescriptions ! « Pourtant, j'ai lu dans un livre que l'homosexualité était liée à des troubles psychologiques »

C'est peut être écrit dans tel livre, mais il ne faut pas confondre l'opinion d'une personne, aussi experte soit-elle, à l'ensemble de la communauté scienti fique. Il importe de confronter ses sources avant d'en déduire une vérité universelle.

# « Mais peut-être qu'on peut quand même le soigner »

Au contraire, toute "thérapie de conver sion" est dénoncé, par les organisations psychiatriques ou psychologiques d'im portances, comme inefficace, non nécessaire et dangereuse.